

**Antrag zur Attraktivitätssteigerung
durch Einrichtung von Entspannungszonen an den Passauer Flüssen
(„Strandoase Ortspitze“)**

Die Ortspitze ist ein wunderbarer Ort zur Entspannung und ein Magnet für Passauer und Gäste unserer Stadt. Das Potential des Uferbereichs als Entspannungszone wird bislang allerdings nur unzureichend genutzt. Zur Attraktivitätssteigerung hat Stadtrat Georg Steiner für die CSU-Fraktion den Antrag „Realisierungskonzept für Entspannungszonen an den Flüssen in Passau“ gestellt, der darauf gerichtet war, die Stadtverwaltung aufzufordern, „unter Berücksichtigung ökologischer Belange und von Anwohnerinteressen [...] ein Realisierungskonzept für Entspannungszonen an den Flüssen in Passau vorzulegen (Stichwort ‚Stadtstrand‘) und dabei die Möglichkeiten des vom Bundeskabinett am 1. Februar 2017 beschlossenen Bundesprogramms ‚Blaues Band Deutschland‘ auszuschöpfen.“ Jürgen Dupper hat den Antrag ausgebremst und sich dazu wie folgt geäußert: „Es herrschte die einmütige Meinung im Ausschuss ... uns das nächste Mal dann mit dem Thema zu befassen, wenn ein konkreter Vorschlag eines konkreten Antragstellers vorliegt.“ Wir nehmen ihn beim Wort, indem wir unseren Antrag entsprechend konkretisieren: Wir schlagen eine Kombination aus einer Sitzstufenanlage und der Einrichtung eines dazugehörigen Erholungsbereichs („Stadtstrand“, „Strandoase“) vor. Wir sind davon überzeugt, dass dies einen wichtigen Beitrag zur Attraktivitätssteigerung darstellt. Mit der Schaffung solcher Entspannungszonen kann das Naturerleben für Einheimische und Touristen gleichermaßen deutlich erhöht und damit zugleich wertvolle Impulse gegeben werden für die Entwicklung und Attraktivitätssteigerung unserer Stadt und Region. Zu diesem Zweck stellt die CSU-Fraktion folgenden

Antrag:

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Verkehr möge beschließen, die Verwaltung zu beauftragen, basierend auf der beigefügten Konzeptskizze und ggf. unter Ausnutzung der Möglichkeiten des vom Bundeskabinett am 1. Februar 2017 beschlossenen Bundesprogramms „Blaues Band Deutschland“ alle notwendigen Maßnahmen zu ergreifen, um die Realisierung der Errichtung einer „Strandoase“ mitsamt einer an der Uferböschung befindlichen Sitzstufenanlage zu ermöglichen und einen Antrag, gerichtet auf den dortigen Betrieb eines (mobilen) Kiosks, wohlwollend zu prüfen und diesem, soweit die rechtlichen Anforderungen erfüllt werden, zuzustimmen.